

Weihnachtsaktion



Liebe Freunde und Streetworkers

Bald schon steht Weihnachten vor der Türe. Wie jedes Jahr an Weihnachten geht der Verein Streetworkers auch dieses Jahr für einen Abend auf die Straßen von St. Gallen um den Randständigen Menschen auf der Gasse Freude und Liebe zu bringen. Bepackt mit Geschenksäcken wollen wir den wahren Grund für die Freude weitergeben; nämlich die Liebe unseres Vaters im Himmel, welcher seinen eigenen Sohn Jesus für unsere Rettung gesendet hat.

In die jeweiligen Geschenksäcke packen wir nützliche Dinge wie Kleidungsstücke, verschiedene Toilettenartikel, und auch jeweils einen Bibelvers und eine Streetworkers Visitenkarte. Für Männer und Frauen gibt es zwei verschiedene Säcke.

Für den Inhalt fragen wir Apotheken, andere Unternehmen und auch Euch an oder kaufen selber einiges noch ein.

Wir sind deshalb immer sehr dankbar um Unterstützung. Sei es finanziell oder materiell in Form von Kappen, Handschuhen und Socken, Shampoos, Duschmittel oder Zahnpasta, oder was auch immer in solch einem Geschenksack Freude bereiten kann.

Natürlich haben wir auch riesige Freude an eurer persönlichen Unterstützung an diesem Abend, sei es als Helfer um die Säcke zu verteilen oder einfach im Gebet.

Infos für Helfer:

Bevor wir auf die Straße gehen werden wir noch einen kleinen Austausch haben und zusammen im Gebet stark werden.

Treffpunkt: **Samstag 17. Dezember 2022, Waaghaus Bohl 14, St. Gallen, 16.30 Uhr**

Anmelden bei Michi & Mägi Schöpf unter info@streetworkers.ch oder **078 854 45 45**

Finanzielle Unterstützung:

Postverbindung: Verein Streetworkers, 9100 Herisau, PC-Konto: 85-524300-0

Vielen Dank schon im Voraus für jede Unterstützung!
Wir wünschen euch eine frohe Weihnachtszeit und reichen Segen

Streetworkers Team

